A: Lyon: un SDF interpellé après avoir mis le feu à la porte de son ex

Jeudi soir, un SDF s'est rendu au domicile de son ex-compagne, dans le 5e arrondissement de Lyon, dans le Rhône. L'homme, âgé de 44 ans, a alors mis la feu à sa porte.

Il a été interpellé peu après les faits. Selon les premiers éléments de l'enquête, l'individu et sa victime avaient eu un violent différend quelques temps auparavant.

- où est-allé le SDF ?
- c'était quand?
- est-ce que son ex-femme a ouvert ?
- qu'est-ce qu'il a fait à sa porte?
- dans quelle ville s'est déroulée cette histoire ?

B: Ivre, il s'endort dans sa voiture au milieu des voies ferrées

Un automobiliste a été retrouvé endormi dans sa voiture, dans la nuit de mercredi à jeudi, au milieu des voies ferrées à Avignon, dans le Vaucluse.

L'homme, âgé d'une trentaine d'années, était ivre.

Il a d'abord été placé en cellule de dégrisement puis interrogé par la police. Mais le trentenaire n'a pas pu expliquer comment et pourquoi il s'est retrouvé à cet endroit-là.

Il a été laissé libre après son audition.

- quel âge avait l'homme ?
- l'homme est toujours en prison. vrai faux
- l'homme qu'est-ce qu'il faisait quand on l'a retrouvé ?
- la police lui a tout de suite posé des questions. vrai faux
- l'homme souffre d'une maladie grave. vrai faux
- I'homme avait bu beaucoup d'alcool. vrai faux

C: Elle décapite son chaton et publie les photos sur internet

En avril dernier, une jeune chinoise a acheté un petit chaton.

La semaine dernière, elle l'a décapité dans sa salle de bain et a ensuite publié des photos du cadavre mutilé de l'animal sur son compte de microblogs, créant une avalanche de messages d'indignation et de condamnation sur internet.

Li Pingping, ancienne consultante en marketing, a alors publié une lettre d'excuses, en affirmant avoir agi sous l'effet de l'alcool et d'un accès de déprime.

- elle coupe la tête à son animal. vrai faux
- elle a tué son petit chat. vrai faux
- un chaton est un bébé-chien. vrai faux

<u>D</u>: Un gagnant de l'EuroMillions donnent 50 millions d'euros à des associations

Le 31 janvier dernier, un homme a gagné 72 millions d'euros à l'EuroMillions en Haute-Garonne.

C'est le septième gain le plus important en France depuis la création de la loterie européenne en février 2004 et le deuxième gain en Haute-Garonne après celui de 101.855.641 euros, également à Euro Millions, remporté en décembre 2012.

Mais l'heureux gagnant, au lieu de tout garder pour lui, a décidé de donner 50 millions d'euros à une dizaine de grandes associations d'ampleur nationale.

Soit plus de deux tiers de ses gains. "Il s'agit, précise la FDJ, d'un gagnant qui a une fibre solidaire et qui est dans une démarche de généreux donateur anonyme et qui suivra avec attention ce que deviendront les fonds".

Selon RTL, il serait seul et sans enfant.

- le gagnant est célibataire. vrai faux
- quand a-t-on créé la loterie européenne ?
- combien de pourcentage de son gain va-t-il offrir à des associations caritatives ?
- le gagnant a des enfants. vrai faux
- le gagnant a gardé tout l'argent pour lui. vrai faux
- c'est la plus grosse somme jamais gagnée par quelqu'un en France.
 vrai faux

E: Pierre-Perthuis: un conducteur se jette dans le vide avec ses quatre filles

Le 17 mai dernier, un père de famille a tenté de se suicider en précipitant sa voiture du haut d'une falaise, à Pierre-Perthuis, dans l'Yonne.

Il voulait se venger de son ex-compagne en tuant leurs quatre enfants. Les fillettes, âgées de 4 à 10 ans, étaient donc également dans le véhicule.

Quand les secours sont arrivés, la voiture avait chuté de plus de 40 mètres. Ils ont retrouvé les enfants et leur père sains et saufs. Les petites filles étaient même sorties du véhicule.

Le père de famille a été mis en examen mardi pour tentative d'assassinat.

- le père de famille s'est suicidé. vrai faux
- toutes les filles sont mortes. vrai faux
- on a trouvé les petites filles dans la voiture. vrai faux
- de qui le père de famille voulait-il se venger ?
- où (dans quel endroit) le père de famille a-t-il essayé de se suicider ?

E: Bandol: il suit son agresseur jusqu'à chez lui et prévient la police

Vendredi, en fin de soirée, une altercation a éclaté entre deux automobilistes, à Bandol, dans le Var.

L'un d'eux, âgé d'une cinquantaine d'années, a sorti un revolver. Avec la crosse, il a asséné plusieurs coups à la tête de l'autre, un jeune homme âgé d'une vingtaine d'années.

L'agresseur a ensuite pris la fuite. Malheureusement pour lui, sa victime n'a pas voulu qu'il s'en sorte aussi facilement et il l'a suivi jusqu'à son domicile.

Il a prévenu la police vers 23 heures, et une brigade anti criminalité (Bac) s'est immédiatement rendu chez le quinquagénaire.

A leur arrivée, alors qu'ils étaient à pied, ils "ont vu des phares s'allumer et une fourgonnette leur a foncé dessus". Une course-poursuite s'est alors engagée jusque sur le port de Bandol où le fugitif a percuté le véhicule des policiers.

Il a ensuite été interpellé. A son domicile, les enquêteurs ont découvert le revolver, deux pistolets automatiques et plusieurs centaines de munitions.

La victime qui a été frappée à coups de crosse s'est vu poser une demi-douzaine de points de suture à l'oreille.

- un homme de cinquante ans a été blessé. vrai faux
- la victime a été blessée par balles. vrai faux
- combien de points de suture la victime a-t-elle eus ?
- les deux hommes étaient à pieds. vrai faux
- comment la police a-t-elle su l'adresse de l'agresseur ?
- qu'est-ce que c'est qu'une « altercation » ?
- où se trouve la crosse?

G: Bordeaux : un handicapé se fait voler son fauteuil

Les faits se sont déroulés il y a une quinzaine de jours à Bordeaux, en Gironde.

Un handicapé, âgé de 24 ans, est sorti de son appartement, un matin, lorsqu'il s'est rendu compte que son fauteuil, qu'il avait laissé dans le couloir de l'immeuble, avait disparu.

Il est allé déposer plainte au commissariat et les policiers lui ont conseillé d'aller voir sur les marchés aux puces si il ne le retrouvait pas.

Son fauteuil coûte quand même 1500,00 euros et en a absolument besoin, ayant des difficultés sérieuses pour marcher à la suite d'un accident vasculaire cérébral survenu dans son enfance.

- quand est-ce que ce fait s'est déroulé ? il y a a) cinq jours b) une semaine c) deux semaines
- qu'est-ce que la victime a fait chez la police ?
- qu'est-ce que les policiers ont conseillé à la victime ?
- pourquoi l'homme est-il dans un fauteuil ?

H: Enlèvement d'enfant à Bagnols-sur-Cèze : un appel à témoins lancé

Les faits se sont déroulés mercredi 21 mai à Bagnols-sur-Cèze, dans le Gard.

Aux environs de 16H00, un automobiliste, âgé d'une trentaine d'années, a fait monter de force un garçon, âgé de 12 ans, dans sa voiture.

Le ravisseur a ensuite quitté la ville. Fort heureusement, le jeune homme a réussi à ouvrir la portière lorsque l'homme a immobilisé le véhicule sur la commune de Saint-Gervais.

La victime a pris la fuite et a prévenu les secours.

Le suspect est de corpulence moyenne et musclée, et mesure environ 1,70 mètre. Il a une cicatrice verticale sur la joue droite au niveau de la lèvre.

Il était vêtu d'une chemise noire et d'un jean de couleur claire.

Si vous avez un renseignement permettant de faire avancer l'enquête peut contacter la brigade de gendarmerie de Pont-Saint-Esprit au 04 66 39 10 01.

- quel est le mot pour dire « kidnapping » en français ?
- quel avait le kidnappeur ?
- le suspect est très grand. vrai faux
- l'enfant est monté dans sa voiture volontairement. vrai faux
- le petit garçon a réussi à fuir. vrai faux
- la police a arrêté le ravisseur. vrai faux
- le suspect a une blessure au visage. vrai faux

1: Delle: des enfants trouvent 100 kg de munitions

La scène s'est produite dimanche dans un bois de Delle, dans le Territoire-de-Belfort.

Deux enfants exploraient le bois avec un détecteur de métal lorsque celui-ci s'est mis à sonner à plusieurs reprises.

"Ma fille a crié qu'il y avait des balles. On a mis les enfants à l'abri et on a effectivement trouvé les balles" a raconté l'un des parents qui préparait un barbecue au moment de la découverte de ses enfants.

Deux caisses de cartouches américaines de la Seconde Guerre mondiale ont été ainsi été découvertes par les démineurs, dans laquelle il y avait environ 100 kilos de cartouches.

Par contre, aucune arme et aucun obus n'ont été retrouvés.

- des enfants ont trouvé plusieurs armes dans un bois. vrai faux
- les enfants étaient seuls dans les bois. vrai faux
- avec quel outil, les enfants ont-ils trouvé les munitions?
- cela s'est produit après le dîner. vrai faux
- on a aussi trouvé plusieurs armes de la Seconde Guerre Mondiale. vrai faux

<u>J</u>: Thonon-les-Bains : la nounou vole une carte bleue et dépense plus de 8 000 euros

Entre le 8 et le 27 mars dernier, 8 381 euros d'achats et de retraits ont été effectués sur le compte d'une femme, à Thonon-les-Bains, en Haute-Savoie.

Prévenu par sa banque, elle a porté plainte le 2 avril. Elle a immédiatement soupçonné la jeune femme de 24 ans qui gardait son fils à son domicile.

Interpellée le 22 mai et placée en garde à vue, cette dernière a reconnu les faits.

Elle devra s'expliquer le 23 septembre prochain, devant un officier de police judiciaire.

- une nounou, qu'est-ce que c'est?
- comment appelle-t-on une carte de crédit en français ?
- où la nounou a-t-elle volé la carte ?
- qui a découvert le vol ?

K: Saint-Ouen : l'ascenseur décroche et tombe du huitième étage

L'accident s'est produit dimanche après-midi à Saint-Ouen, en Seine-Saint-Denis.

Aux environs de 16H30, une cabine d'ascenseur s'est décroché et a chuté du 8ème étage faisant 5 blessés, dont un enfant.

Fort heureusement, aucun d'entre eux n'a été blessé grièvement.

- l'enfant n'a pas été blessé vrai faux
- les victimes sont grièvement blessées
- il y a eu combien de blessés au total? 5 ou 6?
- l'accident s'est produit le matin. vrai faux

L: Palaiseau : une jeune femme de 21 ans décède après avoir été percutée par un train

Ce mercredi, peu avant 9 heures, une jeune femme a été heurtée par un train, en gare de Lozère, à Palaiseau, dans l'Essonne.

La victime, âgée de 21 ans, est décédée.

Une enquête est en cours afin de déterminer les circonstances exactes du drame. Les policiers s'orientent pour le moment vers un suicide.

- trouvez un synonyme du mot « heurtée »
- l'accident a eu lieu à 08.55 ou à 09.05 ?
- où a eu lieu l'accident ? a) dans la rue b) dans une gare c) dans un train d) à la campagne

Quels faits divers pourraient correspondre à ces titres ? Souvent plusieurs faits divers au même titre !

incendie						
il est allé voir son ex-copine						
ils se sont disputés il n'y a pas longtemps						
une jeune femme est morte						
des blessés dans un immeuble						
dépression						
trop d'alcool						
on coupe la tête						
la générosité						
accident mortel						
baby-sitter criminel						
vol						
cachette dans la forêt						
la police recherche un criminel						
acte de vengeance						
suicide						
armes trouvées						
il dort dans son véhicule						
publication grotesque sur le net						
maltraitance d'animal						
soins à l'hôpital						
la police a besoin d'aide						